



La Taquería de Birra es la taquería más antigua de Madrid, con una decoración típica y original con objetos y fotografías de la vida cotidiana mexicana, música ambiental llegada directamente desde México y las especialidades más destacadas de este país; son la mejor carta de presentación de **La Taquería de Birra**, uno de los restaurantes mexicanos más antiguos de la ciudad.

Su ambiente característico y su servicio rápido y eficaz, convierten a **La Taquería de Birra** en el rincón ideal para una noche con los amigos o una velada en buena compañía.

